



聖城だより

石川県立加賀聖城高等学校

第1号 R元,7,19

はじめに

今年は令和の時代がスタートした年。みなさんの人生においても記憶に残る1年間になることでしょう。1年生は高校生活が始まりました。上級生はそれぞれ1学年ずつステップアップしました。4月から7月までを振り返ってみましょう。

入学式と夜桜ハイク、新入生対面式（4月8、9日）



夜桜ハイクは学校付近を散歩しながら大聖寺の歴史を学び、その後、先輩と対面式を行いました。熊坂川沿いの桜は実に綺麗でした。

遠足（4月26日）



福井県へ全校生徒でバス遠足に行ってきました。越前めがねの里で工場見学をしたあと、西山公園でレッサーパンダなどの動物を見てきました。

錦城山プロジェクトフィールドワーク（5月9日）



加州大聖寺藩参勤交代うおーくを控え、全校生徒で実性院（大聖寺下屋敷町）まで歩き、大聖寺藩歴代藩主（初代～14代）のお墓をお参りました。

防災訓練（6月13日）



まず三ツ村先生が防災の重要性を話し、その後土砂災害を想定した訓練を実践しました。3階廊下に避難した生徒に校長先生からお話をしていただきました。

青春のこだま校内大会（7月11日）



全校生徒が暖めてきたスピーチをみんなの前で披露しました。本校代表には2年地石裕貴君が選ばれ、県大会出場が決まりました。

夏季スポーツ大会（7月17日）



夏休み前のスポーツ大会。卓球No.1決定戦です。1位2年松本君、2位は4年中島さん、そして3位は1年菘地君でした。おめでとう！